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　母子愛育会主催の七夕まつりに、就学前の在家庭

のお子さんと保護者53組、127人が参加しました。

　笹飾り作りでは、親子で仲良く色とりどりの飾り

を作成し、願いごとを書いた短冊とともに笹に飾り

付けしました。

　短冊には「お友達がいっぱいできますように」や

「お兄ちゃんとたくさん遊べますように」など、か

わいらしい願いごとが書かれていました。

こんな飾りもありました

「パパの顔」

お父さん、大感激ですね

短冊に願いをこめて  七夕まつり
常北保健福祉センター
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コミュニティセンター城里
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沢山小、自転車大会で健闘
ひたちなか市総合運動公園総合体育館
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　第46回交通安全子供自転車茨城県大会が開催され、

沢山小学校が笠間地区（笠間市・城里町）代表とし

て出場しました。

　大会は学科テストと、実技の安全走行テスト、技

能走行テストが行われました。沢山小学校の選手た

ちはこの日のために猛特訓を行い、難易度の高いジ

グザグ走行や８の字運転など、すばらしい運転テク

ニックを披露しました。

　選手として出場した沢木紅志郎君は、「練習の成

果はなかなか発揮できなかったけど、一生懸命でき

てよかった」と話していました。

　｢第３回城里町音楽のつどい｣（城里町教育研究会主催）が開催され、町内の小中学校・幼稚園15校が参加

し、美しい音のハーモニーを奏でました。

　歌や楽器演奏のほか和太鼓演奏、ダンス、演劇のパフォーマンス等を織り交ぜ、特色のある演奏や歌声を

伸びやかに表現。この日のためにたくさん練習をしてきた児童たちに、観客から盛んな拍手が送られました。

　演奏する側も聴く側もともに音楽の楽しさを味わい、音楽を通して各学校が交流し合う有意義な音楽のつ

どいとなりました。

▲技能走行テスト

▼沢山小学校  選手の皆さん

桂 中 学 校 北 方 小 学 校 全 員 合 唱

音楽の楽しさを共有 音楽のつどい



「考える子ども」をつくる子育て
コミュニティセンター城里
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　水道課では、町内の小学４年生を対象に浄水場見

学を受け入れています。６月には各小学校の児童の

皆さんが石塚浄水場を見学に訪れ、水道水がどのよ

うにしてつくられ、学校や家庭に届くのかを学びま

した。

　職員からそれぞれの施設について説明を受けたあ

と、お楽しみ企画として「利き水」を実施しました。

浄水場の水道水と市販のミネラルウォーターを飲み

比べるものですが、水道水とミネラルウォーターと

の違いを判断するのは難しかったようです。

　　　　　　　　　　　　　　　　今回の浄水場見

　　　　　　　　　　　　　　　学を通して、普段

　　　　　　　　　　　　　　　は何気なく使って

　　　　　　　　　　　　　　　いる水の大切さに

　　　　　　　　　　　　　　　ついて改めて考え

　　　　　　　　　　　　　　　る良い機会となり

　　　　　　　　　　　　　　　ました。

第３回城里町長杯ミニバス大会
石塚小学校体育館・桂体育館
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準優勝　桂ミニバスケットボールスポーツ少年団

準優勝　石塚ビックス野球スポーツ少年団

優　勝　田彦ミニバスケットボールスポーツ少年団
準優勝　桂ミニバスケットボールスポーツ少年団
第３位　内原ミニバスケットボールスポーツ少年団
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小学生が町内の浄水場を見学
石塚浄水場

　「ほたる観察会」が実施され、町内小・中学生と

保護者51人が参加しました。たくさんのホタルが飛

び交う姿を見て、参加者は、豊かな自然が残ってい

ることを実感し感激の様子でした。

　講師の根本邦宏先生からは、「捕まえて観察した

ら、捕まえた場所に逃

がす、『キャッチ・ア

ンド・リリース』が大

切だよ｣と指導があり、

皆さんとても慎重に観

察していました。

幻想的なホタルの光
岩船地区
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　永年にわたり少年刑務所や鑑別所で少年少女の更

生に尽力された故・所文雄さん（下青山）が死亡叙

勲で瑞宝単光章を受章されました。

叙勲受章おめでとうございます

　町内にお住まいの叙勲受章者の方で、広報紙への掲

載のご了解をいただける方は下記までご連絡ください。

連絡先　総務課　広報係　

　　　　　　　029－288－3111 (内線211)

第29回岩瀬近隣少年野球大会
桜川市総合運動公園ラスカほか
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　近隣の少年野球スポーツ少年団16チームで行
われた第29回岩瀬近隣少年野球大会（岩瀬東野
球スポーツ少年団主催）で、石塚ビックスが準
優勝しました。

　第１回家庭教育学級が開催され、小中学校職員・

保護者など120人が参加しました。

　講師に北村英哉先生（東洋大学教授）を迎え『｢考

える子ども」をつくる子育て』をテーマに講演が行

われました。参加者からは、｢子育てについて再認識

させられた。」｢子どもの些細な問いかけを大事にし

　　　　　　　　　　　　　　たい。」｢当たり前に

　　　　　　　　　　　　　　出来ていることを褒

　　　　　　　　　　　　　　めるようにしたい。｣

　　　　　　　　　　　　　　などの感想が聞かれ

　　　　　　　　　　　　　　ました。


